schwarzwaelder-bote.de Mehr Internet

http://www.schwarzwaelder-bote.de

Rottweil

Leuchtende Beispiele

Von Schwarzwälder-Bote, aktualisiert am 13.05.2012 um 20:01

Rottweil. Neu im Stiftungsrat der Bürgerstiftung Rottweil sind Jane Heinichen und Alexander Teufel.

Beide seien gute Beispiele für ehrenamtliches Engagement in der Gesellschaft, das die Stiftung unterstützen will, heißt es in einer Pressemitteilung: Teufel, Geschäftsführer einer Agentur für Kommunikation, ist für den SV Zimmern tätig und setzt sich als Mitglied des Lions-Clubs für eine Hauswirtschafts- und Technikschule in Ruanda ein. Jane Heinichen, die Konrektorin der Konrad-Witz-Schule, entwickelte und betreut zusammen mit weiteren Stiftungsräten das Projekt "fit for future": Aktivitäten wie Kochabende in der Schule, an denen Eltern verschiedener Nationalitäten landestypische Gerichte vorstellen, ein Museums-Club, Leichtathletik oder Fußball für Kinder sollen Toleranz und damit die Integration voranbringen.